
 

 

 

 

 

 

 

      

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           diciembre 2020 

Bianca Grawehr  
Weihnachtszeit in der Schweiz 
 

Pünktlich zu Winterbeginn fällt der erste  

Schnee in der ganzen  Schweiz.  Ich  gehe  

nach draussen undspüre die ersten Schnee –  
flocken, die auf mein Gesicht fallen. Alles ist  

weiss und  sieht so weich aus.  Doch  wie  so   

oft  bleibt  der  Schnee  auch dieses Mal  

nicht lange liegen. Es ist noch zu wenig kalt.  

Kaum zu glauben, meine Nasenspitze ist ganz 

rot und kalt. 

 

Ich  laufe  durch  die  Strassen  Zürichs und bin begeistert von den vielen Lichtern, 

die über mir hängen.  Jedes  noch  so  kleine  Geschäft  hat draussen und drinnen 

weihnachtlich dekoriert. Alles leuchtet in einem warmen Gelbgold und eine 

friedliche Stimmung entsteht. Dort wo sonst der Weihnachtsmarkt mit seinen      

     Ständen steht, findet man heute nur ein kleines  

     Häuschen, wo man sich etwas Warmes zu trinken  

     kaufen kann. 

     Am  24.  Dezember trifft  sich meine  Familie  

     normalerweise   bei  meinen  Eltern  zu  Hause. Im  

     Wohnzimmer  steht  ein grosser Weihnachtsbaum, 

      der mit roten und goldenen Kugeln geschmückt ist.  

     Auch die Lichter und Schokolade am Baum dürfen  

     nicht fehlen. 
 
 

 



       
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

   
 

  

  

        Wir essen alle gemeinsam. Es 

        gibt immer «Fondue Chinoise». 

        Nicht das typische, schweizer 

        Käsefondue, sondern eins, wo 

        man rohe Fleischstücke in eine 

        heisse Suppe tunkt. Dazu gibt es 

        Kartoffeln, Chips und eine  

        grosse Auswahl an Saucen. Bei 

        dieser Art von Essen lässt man 

        sich viel Zeit. Und weil man im 

Voraus alles vorbereiten kann, sitzen alle am Tisch und essen gemeinsam. Zum 

Nachtisch gibt es frisch gebackene Weihnachtskekse. Nach dem Essen setzen 

wir uns ins Wohnzimmer und sehen meiner Nichte zu, wie sie ihre Geschenke 

auspackt. Wir Erwachsenen haben vor ein paar Jahren entschieden, uns nichts 

mehr zu schenken. 

Dieses Jahr wird diese Tradition unterbrochen. Eine Weihnacht draussen im 

Garten, bei einem Feuer und einer Suppe, ist geplant. Ich freue mich auf diese 

etwas anderen Weihnachten. 

      Ich wünsche allen ein frohes Fest. 

 
 

      Fondue chinoise 
 

 

       Weinachtsmarkt in Zürich 

Que tengan todos unas 

lindas vacaciones, una 

feliz Navidad y que el 

2021 sea un año lleno de 

salud, alegría y 
reencuentros. 



 

Yo opino que… 
 

 

pero tengo esperanza… 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

Yo me siento un poso decepcionada y un 

poco mnolesta porque nuestras 
autoridades o son corruptas o mienten o 
roban. Yo creí que Vizcarra era una 
persona que no mentía, pero mintió. Y 
tampoco puede creer que algunos policías 
hayan matado a gente que estaba 

haciendo una marcha pacífica. Pero hay 
que seguir teniendo esperanza de que el 
Perú puede mejorar. 

Luciana Pérez 4º grado B 

Todo empezó cuando se vacó a Vizcarra 
por denuncias de corrupción y Merino 
sumió la presidencia. La gente se molestó 
ya que Vizcarra no había terminado su 
mandato de presidente y estamos en 
plena pandemia. Empezaron marchas en 
contra de eso y en una de ellas hubo dos 
víctimas de muerte y agresividad de los 
polocías. Eso causó que hubieran más 
marchas y proptestas de la gente, 

lograron que Merino renunciara y que 
hubiese de nuevo un presidente. 

Siena Salazar 4ºgrado B 

Crisis en el Perú. 

Protestas, congreso, opiniones políticas, 
cocerolazos a las 8:00 pm, policías atacados y 
policías atacando, es lo que se ve en el Perú 
hoy. Protestas de personas que quieren que su 
voz se escuche. Algunas pierden el control y 
rompen cosas y utilizan la violencia. Sabemos 
que los políticos deben intervenir para ayudar 

a que se separen y no destruyan al país. Por 
eso, usan las bombas lacrimógenas, pero con 
violencia atacan a los policías. Esta es una 
parte peligrosa de las protestas. Protestas 
pacíficas es la otra parte donde 

lamentablemente hay varios policías que se 
excedieron y por causa de eso ha habido dos 
muertos. No todos somos iguales, podemos 
tener opiniones parecidas pero no iguales. 
Merino, solo estuvo seis días en la presidencia, 
pero el pueblo no estuvo de acuerdo con él ni 
con el congreso. La mayoría de las personas en 
este momento nos sentimos un poco 
decepcionados y tristes, estas dos emociones 
deben convertirse en esperanza de que el 

Perú pueda cambiar. Un compañero en mi clase 
de lenguaje comentó que nosotros habíamos 
escogido el congreso y que como era lo que se 
debía hacer, debían escoger a un presidente.  
La próxima vez debemos votal por alguien que 
al pueblo nos guste y que la decepción y la 
tristeza se cambie por esperanza en que el 
Perú puede cambiar. 
 

Rafaela Jiménez 4º grado B 

Mi opinión personal: 

Para mí, ha sido una situación triste y 
decepcionante. Me sentí triste porque 
dos jóvenes perdieron la vida de una 
manera injusta por defender sus ideales. 
Y decepcionante por toda la situación 

política que hemos vivido en estos 
últimos días. De todas maneras ahpra me 
siento más tranquila sabiendo que 
tenemos un presidente interido, el seños 
Francisco Sagasti, quien espero que 

realice una buena gestión en estos 
meses.      Fernanda Dávila 4º grado B 



 

 

 

 

 
 
 

 

Sophía Vera 2ºgrado B 

Giacomo Schiantarelli 2ºB 

Caleia Walbaum 2ºB 

Sofía Baca 2ºB 
Doménica Calderón 2º B 

Historietas 


